

8/4

第55回 長倉七夕まつり

(長倉宿)

長倉の宿通りが華やかな七夕で飾られました。

当日は、長倉小の鼓笛隊パレードや野田和太鼓、カラオケ大会や御前山ソー RAN、大抽選会など、さまざまな催しが行われ、通りには、まつりを楽しむ人でいっぱいになりました。

また、夜には花火も打ち上げられ、よりいっそうまつりを盛り上げていました。



8/12

やすらぎの夏祭り

(やすらぎの里公園)



川に放流したニジマスや金魚のつかみ取り、西消防署の放水的あて、また休耕田を利用した浮島渡りなど、様々な楽しいイベントが行われ、地元の方をはじめ大勢の方が集まりました。

また、地元の方たちによる模擬店などもあり、子どもから大人まで暑さを忘れて、楽しい1日を過ごしました。

8/14

第34回 御前山納涼花火大会 (那珂川大橋下流)

市内の方をはじめ、お盆で帰省している方や川原でキャンプをしている方など、川原は花火の打ち上げを待ちわびる人々でいっぱいに。大勢が見上げる夏の夜空に大輪の花が咲くと、観客から一斉に大きな歓声があがり、暑さも忘れて見入っていました。



8/16

第2回 盆踊り

(大宮小学校グラウンド)



“子どもたちの夏の思い出づくり、地域の人たちの交流の場に”と「あきない組」による盆踊りが開催されました。

模擬店や盆踊りコンテスト、大声コンテスト、祭り太鼓など、様々な催しが行われ、盆踊り会場には、特設のやぐらを囲み、子どもからお年寄りまでたくさんの方による踊りの輪が広がりました。



内各地域で工夫
つりが開催され、
ました。

8/18

第19回 美和ふるさと祭り

(美和運動公園)



会場の中央にはたくさんの提灯が飾られた巨大なやぐらが組み立てられ、ステージ上ではゲキレンジャーショーや美和中学校吹奏楽部による演奏をはじめ、こども神輿や模擬店コーナーなど、いろいろな催し物が行われ、多くの人々がまつりを楽しんでいました。

日も暮れ、提灯に明かりが灯り、やぐらの回りでは盆踊りが行われ、最後に花火を打ち上げ、盛大に締めくくられました。

8/19

灯ろう流しと花火の夕べ

(富岡橋下河川敷)

明るい社会づくりの会奥久慈ブロックにより開催されているもので、子どもからお年寄りまで、多くの方が参加し、平和や先祖の霊供養、交通安全を祈願して灯ろうを流しました。

また、花火が打ち上げられ、多くの人々の目を楽しませていました。



夏ま

8月にも、市をこらした夏ま 多くの方が訪れ



8/25・26

第24回 あゆの里まつり

(清流公園他)



今年のあゆの里まつりは、山方宿駅前通りで前夜祭が行われ、山車やみこしの巡業など、祭りを盛り上げました。

26日は、清流公園に場所を移し、メインイベントのあゆのつかみ取りでは、子どもからお年寄りまで夢中になってあゆを捕まえていました。また、会場には様々な模擬店やゲームコーナー、バーベキュー大会などあり、多くの人で賑わいを見せていました。

夜には、花火も打ち上げられ、多くの方が夜遅くまで祭りを楽しんでいました。

広報協力員レポート (三美 中山さちこさん)

三美地区・小野地区の子ども会が深めた地域の和

三美子ども会による盆踊り、カラオケ大会が150人ほどの区民の協力を得て、8月14日公民館広場で開催されました。今年は、特別に地元鹿島神宮に奉納されている神輿を60年ぶりにお披露目され、当時の昔話に想いを馳せる方もいました。

▶三美地区



▶小野地区



8月18日には、小野子ども会と若い方を中心になされた友和会による「盆踊りとみんなの集い」が小野運動公園で開催されました。会場には、250人を越える区民の方が集まり、盆踊りやバーベキューなど、よりいっそうの親睦を深めました。

また、今年は特別出演「稚華組」の方たちのよさこいソーランもあり、賑やかに夏の夜のひとときを楽しみました。